

Nouvelles locales du lundi 18 octobre 2010

@rib News, 18/10/2010
Politique- Les personnes de l'ethnie Twa disent être exclues par les accords d'Arusha car ceux-ci ne reconnaissent pas les Twa comme une ethnie à part entière, a déclaré Saverin Simbizera, Coordonnateur de l'Association des Twa au Burundi. (Bonesha)- Le vice-président du parti FNL Alfred Bagaya demande l'arrêt des exécutions extrajudiciaires de ces derniers jours au Burundi. Il déplore que plus de 20 membres du parti FNL aient été arrêtés puis tués par la police burundaise. Il déplore que les cadavres gisant dans des baignoires soient couverts un peu partout dans le pays sans que rien ne bouge. Il déplore le silence de la communauté internationale sur ce qui se passe actuellement au Burundi. Il demande à la communauté internationale de se réveiller et de suivre de près la situation au Burundi. (Rpa/Isanganiro)

- Le parti FNL d'Agathon Rwasa, via son vice-président dénonce le silence complice de certaines personnes de ce qui s'est fait au Burundi. Il trouve que même au Rwanda lors du génocide, il y eut ceux qui ont crié haut et fort mais que cela n'empêcha pas le génocide d'avoir lieu, suite à la négligence de cette communauté internationale. Le pouvoir aux élections et la communauté internationale a applaudi quand le parti FNL a été élu par le parti au pouvoir, a déclaré le vice-président du parti FNL d'Agathon Rwasa. (Isanganiro/Rpa)
Société- Un bébé de trois mois a été enlevé pendant la semaine dernière à Bubanza au Nord-Ouest du Burundi. Les deux époux qui étaient séparés depuis une semaine avaient échoué à régler l'affaire entre eux et le mari a opté pour la ruse pour détourner son bébé alors qu'ils étaient aussi mariés illégalement, ont rapporté des sources sur place à Bubanza. Ces mêmes sources soulignent que ce couple connaissait déjà une instabilité et les voisins disent aussi être témoins des querelles quotidiennes au sein de ce couple. Mme Kigeme mère de ce nourrisson avait rencontré son ex-mari Joseph Nduwimana, qui voulait récupérer cette femme mais en vain. Vu qu'il échouait, il n'a pas su digérer l'échec et a pris le nou pour contraindre son ex-femme à le suivre. Elle a plutôt opté pour la justice et celle-ci a envoyé un mandat d'arrêt à Nduwimana, qui ne savait pas que la loi burundaise dit que l'enfant doit rester auprès de la mère jusqu'à 7 ans. Les causes de cette séparation entre ces jeunes mariés est que la femme accusait son mari d'être voleur de petit bétail. (Rtnb/Abp)

Gouvernance- Le syndicat du personnel de la Société Sucrière de Moso demande le retour des 4 syndicalistes chassés alors qu'ils dénonçaient les malversations économiques au sein de cette même société à (Bonesha)
Sécurité - Trois personnes ont été tuées ce week-end dans la province de Ruyigi de l'Est du Burundi. Une des personnes tuées est une femme âgée de moins de trente ans et son corps a été découvert trois jours plus tard, c'est-à-dire ce samedi, car elle avait disparu depuis mercredi. Son corps présentait des traces de coups qui lui ont été infligés. Une autre personne a été tuée par des gens inconnus. Il s'agit de Kiganuke Paul et les assassins ne sont pas jusqu'ici connus bien que la police dit être à leur recherche. La troisième personne tuée ce week-end à Ruyigi, c'est Innocent Irakoze, tué ce dimanche. Personne ne connaît pas encore les mobiles de ces trois assassinats. (Isanganiro/Bonesha/Rpa)- Une autre personne a été tuée à Ngozi sur la colline de Kiyanza. Un groupe d'hommes armés de fusils, de machettes et de gourdins a envahi cette colline de Kiyanza, y tuant ainsi un chargé des finances dans une coopérative locale après lui avoir volé une somme de plus de 700.000 FBU. Au total, une somme de plus d'un million a été volée par ces mêmes bandits et la police est à leur poursuite mais sans succès. Cependant, la police de Ngozi au Nord du Burundi dit avoir arrêté trois bandits ce lundi matin, peut-être sans relation avec ce qui s'est passé à Kiyanza et sont pour le moment sous interrogatoire. (Rpa)- Dans la province de Cibitoke un vieil homme a été mortellement battu par ses voisins le traitant de sorcier. Il a été vite évacué vers l'hôpital et est pour le moment un traitement, et sa santé n'est pas en danger, comme l'indiquent des sources administratives de Cibitoke, au nord ouest du Burundi. (Rpa)

Education- Trois semaines après le début de l'année scolaire 2010-2011, certaines écoles de la province de Makamba au Sud du Burundi font face au manque criant d'enseignants surtout à l'école primaire. Etienne Nigarurumuna inspecteur de l'enseignement de base en province de Makamba a révélé ce vendredi que le besoin en enseignants dépasse 336 pour les seules écoles primaires. La cause de ce manque d'enseignement est due à l'ouverture de plus de nouvelles écoles primaires, nous a indiqué l'inspecteur de l'enseignement de base à Makamba. (Abp)
Environnement Une pluie diluvienne s'est abattue sur certaines collines de la province de Ruyigi à l'Est du Burundi, c'était ce 13 octobre. Cette pluie a fait des dégâts sur toutes les collines de Ruyigi. Un hôtel en construction, un centre de santé, une école primaire en construction ont été détruits par cette pluie, comme le soulignent des sources administratives de Ruyigi. Plus de 700 habitations ont également été détruites sur les collines de Ruyigi. Les personnes dont les maisons ont été détruites passent la nuit à la belle étoile et demandent des aides pour sortir de cette situation. (Abp)